

# Kreisrekord Nummer acht

**Leichtathletik.** Beim 6. Borsumer Stundenlauf hat Hildegard Waldeck vom VfL Bückeberg ihr famoses Laufjahr fortgesetzt: Bei ihrem ersten Stundenlauf auf der Bahn erzielte sie mit 10408 Metern einen neuen Kreisrekord in der Altersklasse W 60.

Begleitet von fünf weiteren Bückebergern spulte sie seelenruhig die 26 Runden ab. „Alle Rekorde gelangen Hildegard gleich im ersten Versuch“, erzählt Abteilungsleiter Jobst von Palombini stolz. „Und wir hegen den Verdacht, dass Hildegard immer noch nicht satt ist“, glaubt von Palombini. Die größte Distanz innerhalb einer Stunde legte aus der Schaumburger Delegation Walter Molsbeck mit 14733 Metern zurück. Über 10000 Meter wurde für ihn eine Zwischenzeit von 39:42,8 Minuten gestoppt. Alexander Patzak von der VT Rinteln war mit 14699 Metern zweitbesten Schaumburger. Über 10000 Meter verbesserte er seine persönliche Bestzeit auf 39:12 Minuten. Jobst von Palombini lief 13811 Meter (10000 Meter in 43:41,7 Minuten), Uwe Böhm 13663 Meter (10000 Meter in 43:47,2 Minuten) und Friedhelm Eckermeier 12394 Meter (10000 Meter in 48:02,0 Minuten). Einzige Schaumburger Läuferin war Aida Stahlhut. Schaumburgs Sportlerin des Jahres 2014 spulte die 10000 Meter in 41:05,2 Minuten ab. cwo